



## En ceremonia de la Marcha de la Lealtad se respetó protocolo

Se llevó a cabo la conmemoración del Aniversario 110 de la Marcha de la Lealtad. Durante la ceremonia el presidente López Obrador se vio cara a cara con la ministra de la Corte, Norma Piña y también con el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, el panista <u>Santiago Creel</u>, esto después de los encuentros que tuvieron el domingo en Querétaro y donde tanto la Ministra, como Santiago Creel, fueron mandados a la orilla en el presídium. En esta ocasión, tanto la Ministra como Santiago Creel se ubicaron cerca del Presidente respetando el protocolo de los últimos años, en los que el Ministro Presidente ocupó un lugar cercano al titular del Poder Ejecutivo.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMWxvm7wDLngcEI&id=75F18D3264FEE48F%212888&cid=7 5F18D3264FEE48F&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp